



Expocuba se prepara para Fihav 2022 y nuevos proyectos



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, evaluó las acciones de preparación del emblemático espacio para la Feria Internacional de La Habana 2022, que se desarrollará en noviembre.

José Fernández, 19 de Septiembre de 2022

A partir del rescate de su infraestructura y el rediseño de su programación, Expocuba puede convertirse en una gran institución recreativa, cultural y de eventos en la que se integren los actores económicos del país de forma sostenible.

Así trascendió este sábado en una reunión encabezada por el miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en la cual se evaluaron las acciones de preparación del emblemático espacio para la Feria Internacional de La Habana 2022, que se desarrollará en noviembre.

Durante el encuentro, se informó que varios organismos y fuerzas especializadas del grupo Palco ejecutan el mantenimiento de los pabellones que acogerán las muestras de las más de 140 empresas cubanas y extranjeras de unos 25 países, que ya han confirmado su participación en la cita empresarial.

Del evento, que este año espera extenderse por más de 12 000 metros cuadros, el ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca Díaz, destacó la celebración del V Foro de Inversiones, en el cual se presentará la más reciente versión de la cartera de oportunidades de negocios en Cuba.

La directora de Expocuba, Lidercy González Miguel, dijo que la estrategia de rehabilitación de la infraestructura, muy dañada por la paralización de la Covid-19, permitirá que la instalación se encuentre preparada para asumir el programa de actividades de Fihav 2022.

MÁS ALLÁ DE LA FERIA

Fundado el 4 de enero de 1989 por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, Expocuba se concibió como un escenario para la exposición, emulación por la calidad y colaboración entre las empresas cubanas. En la actualidad, a la luz de las nuevas dinámicas de la economía, puede redimensionar sus objetivos con mayor presencia de servicios y ofertas recreativas y culturales.

Esa es la proyección de una propuesta de redimensionamiento de la entidad, presentada en el encuentro por Jorge Luis Pérez Llerandi, director de la Empresa organizadora de ferias, eventos y exposiciones del Grupo Palco.

La iniciativa busca la sostenibilidad y diversificación de proveedores, fuentes de financiamiento, esquemas expositivos, informatización de procesos y relaciones contractuales con otras empresas y actores económicos.

En la jornada, a la cual asistieron el vice primer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, así como jefes de carteras y representantes de organismos, también se acordó elaborar una norma para amparar legalmente las actividades de Expocuba y definir responsabilidades y nuevas competencias.

Marrero Cruz señaló que la institución actualmente presenta un deterioro en su infraestructura, que demanda importantes recursos para revertirlo, e insistió en la necesidad de garantizar la accesibilidad al lugar mediante vías de transporte sostenibles.

Puso énfasis, además, en la importancia de buscar alternativas de mantenimiento desde la innovación y el uso de materias primas y tecnologías nacionales. Valoró que Expocuba, más allá de las ferias que acoge, puede ser escenario de exposiciones temáticas, importantes eventos recreativos, deportivos y culturales, e integrarse con otras instituciones cercanas como el Jardín Botánico y el Parque Lenin.

El Primer Ministro destacó la rehabilitación de otros parques urbanos en la capital, como una muestra de las posibilidades de transformar el recinto ferial sin renunciar a sus principios fundacionales.

